

Empresarios de China invitados a aprovechar inversiones en Etiopía

Description

El viceprimer ministro y ministro de Relaciones Exteriores de Etiopía, Demeke Mekonnen, instó hoy a empresarios de la provincia de Guangzhou, China, a invertir en el país africano.

Mekonne, al intervenir en un foro de inversión realizado en esa localidad, considerado el principal centro de esa actividad en la nación asiática, invitó a las empresas locales a aprovechar las mejores oportunidades en Addis Abeba, según informa la Cancillería etíope.

Destacó las relaciones sólidas entre ambos países y que deben continuar ampliándose en el campo económico, ante los más de 300 inversionistas dedicados a los sectores de manufactura, agricultura, minería, energía, farmacéutico, entre otros.

Por su parte, el director general del sector comercial de Guangzhou, Zhao Chin, dijo que muchas empresas dedicadas a la fabricación, construcción de infraestructura, minería, telecomunicaciones y otros renglones están interesados en ingresar y trabajar en Etiopía.

El Producto Interno Bruto (PIB) de esa provincia china es de más de 1,8 billones de dólares (un billón equivale a mil millones de dólares), lo que la convierte en la primera entre las 32 provincias del país, y la producción total ha alcanzado más de mil millones de dólares, precisó la fuente.

Mekonnen y una delegación de alto nivel llegaron a Beijing el 25 de mayo como respuesta a una invitación de su contraparte china, Qin Gang, que culmina este domingo.

La agenda incluyó la inauguración de la nueva embajada y edificio residencial de Etiopía en la capital china y varios encuentros con funcionarios para estrechar los lazos de cooperación.

Fue así la reunión sostenida con el director de la Agencia de Cooperación para el Desarrollo Internacional de China (Cidca), Luo Zhaohui, durante la cual el viceprimer ministro etíope elogió la asistencia monetaria y de otros tipos brindada por el país asiático basada en los principios de beneficios mutuos.

Zhaohui, por su parte, recordó que Etiopía no solo es un gran socio, sino también un país influyente en África que merece el apoyo necesario en áreas como la agricultura, la educación y el desarrollo ribereño, entre otras. Cidca es una agencia de ayuda exterior para una mejor coordinación e impacto de los programas de ayuda de China.

Otro encuentro importante fue con el vicepresidente Han Zheng, el jueves pasado, para repasar la cooperación actual

entre ambos países y el interés de ampliar el sector comercial.

Mekonnen agradeció el fuerte apoyo del gigante asiático para restaurar la paz en Addis Abeba y expreso la disposición de su gobierno a participar en la implementación de las iniciativas chinas, citado por la Cancillería local.

Zheng saludó el respaldo de la nación africana a Beijing en la salvaguardia de los intereses fundamentales y aseguró estar listos para trabajar en la construcción conjunta de una Franja y una Ruta de alta calidad, ampliar la cooperación práctica y promover los intercambios entre pueblos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created Mayo 2023

